



Si alguien pisa alguna impureza debe purificar su calzado con tierra.

Narró Abu Huraira -Alah este complacido con él- que el Mensajero de Alah -la paz y las bendiciones sean con él- dijo: "Si alguien pisa alguna con impureza debe purificar su calzado con tierra".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Abu-Dawud]

Si una persona se pone calcetines (hachas de cuero), sandalias o cualquier cosa que se use en los pies, y pisa alguna impureza, si continua caminando con los calcetines o zapatos sucios puestos en un lugar limpio o lo frota con tierra con eso se purifica su calzado y puede rezar sin sacarlos.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/10649>

